

Par la suite, il refusera toujours les offres les plus séduisantes pour être chef de maison.

Il est juste d'ajouter que la disparition de M. Atuyer, dont il identifiait si heureusement les qualités, lui laissait la possibilité de faire apprécier sa vraie valeur de créateur.

D'un goût très sûr et très équilibré, sans manquer de l'audace nécessaire, il sait toujours s'affranchir des réminiscences, pour atteindre l'originalité heureuse qui s'impose.

Aussi, a-t-il sa part des distinctions honorifiques attribuées à sa Maison lors des grandes expositions.

Il ne tardait donc pas à jouer le rôle d'un associé et d'un ami dans cette grande famille où il ne laisse que des regrets ; usiniers, façonniers, employés grands et petits savent ce qu'ils ont perdu. L'aménité de son beau caractère laisse la tâche plus dure à remplir par cette cruelle disparition.

Puisse cet hommage et ce souvenir apporter quelque consolation à sa famille. Les preuves nouvelles et si délicates de reconnaissance données par la maison à ses fils ont, je le sais, été appréciées comme elles le méritaient.

L. R.

Victor-Alexandre FRANC (P. 1903)

Norte camarade Victor Franc, décoré de la Croix de guerre, directeur de la S. A. de Filatures de Schappe, vient de décéder, à Ecully, dans sa 44<sup>e</sup> année.

Ses funérailles ont eu lieu, en l'église paroissiale, le mardi 4 janvier dernier.

L'inhumation a eu lieu au cimetière de Loyasse.

Nos bien sympathiques condoléances à nos camarades :

Marcel PETIT (P. 1913), directeur de la Motosacoche de France, qui vient de perdre sa mère.

Aimé PERRIER (P. 1925), qui nous fait part du décès de sa mère, Mme Louis Perrier, née Mounier, le 29 novembre dernier.

Marcel SIAUX (P. 1910), agent de la Cie Houillère de Bessèges, à Montélimar, qui vient d'avoir la douleur de perdre sa grand'mère, Mme Duclos, née Sapin, le 27 décembre dernier.

Jean ALARDON (P. 1923), représentant en bonneterie, à Lyon, qui nous fait part du décès de sa mère Mme Jean-Baptiste Alardon, le 26 décembre dernier.

Maurice BARBIER (P. 1919), de la maison de représentation et commissions Barbier-Chapuis, qui nous fait part de la mort de son beau-père M. Louis Chapuis.

Philippe LA SELVE (P. 1898), négociant en métaux de la maison Arthaud-La Selve, qui vient d'avoir la douleur de perdre sa mère Mme Hippolyte La Selve-Pommier.